

じどう  
児童のみなさまへ

がっこうきゅうしょく さいかい  
学校給食の再開について

がっこうきゅうしょくきょうどうちょうりじょう しょくちゅうどく おお  
学校給食共同調理場の食中毒では、多くのみなさ  
んに大変つらい思いをさせてしまいました。心からおわび  
します。ほんとう  
本当にごめんなさい。

わたしたちは、みなさんに1日でも早く安心して、楽しく  
クラスのお友達と一緒に、給食を食べることができるよ  
うにこれまで努力してきました。お医者さんなどの意見も  
いただき、再発防止策を立てました。そして、保健所の  
あんぜんかくにん  
安全確認もいただき、3月21日から給食を再開することに  
しました。

とく しょうがっこうろくねんせい しょうがっこうせいかつさいご  
特に小学校6年生のみなさんには小学校生活最後の  
きゅうしょく た きょうどうちょうりじょう  
給食を食べてもらおうと共同調理場をはじめ、たくさ  
んの職員の方が学校の先生方とも協力して取り組んでき  
きました。

がっきさいご きゅうしょく いま こんだて なか  
また、3学期最後の給食ですので、今までの献立の中か  
らみなさんに人気の高いメニューを選びました。  
あんしん ともだち たの た  
安心してお友達と楽しく食べてください。

たちかわしきょういくいいんかい きょういくちょう こまちくにひこ  
立川市教育委員会 教育長 小町邦彦